
 
 
 
 
 
Ne confonds pas leur et leurs : 
- Devant un verbe, leur est invariable. C’est un pronom personnel. On peut le 

remplacer par lui. 

Il leur (lui) était interdit de pêcher. 

- leur devant un nom s’accorde avec lui en genre et en nombre. C’est un 

déterminant possessif. On peut remplacer leur par un, une et leurs par des 

Ils possèdent leur (une) cabane et leurs (des) chèvres. 

 
Ne confonds pas quel / quelle et qu’elle : 
- Quel est un déterminant. Il s’accorde en genre et en nombre avec le nom 

qu’il détermine. 

Quel bonheur ! – Quelle jolie promenade ! – Quels livres ? –  
Quelles histoires ? 

- Qu’elle est la contraction de « que elle ». Qu’elle peut être remplacé par 
qu’il. 

On avait l’impression qu’elle nous tombait dessus. 
On avait l’impression qu’il nous tombait dessus. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

O7 – quel/quelle ou qu’elle,  
leur ou leurs. 

 


